

# En Pozo Almonte se construye el primer centro para adultos mayores regional

Recinto de larga estadía que fue mencionado por Boric en la cuenta pública, estará listo en 2024.

Germán Pozo-Sanhueza  
 cronica@estrellaiquique.cl

**E**n Pozo Almonte desde marzo de este año se está construyendo el primer centro de larga estadía público para personas mayores (Eleam) de la Región de Tarapacá.

El recinto tendrá una capacidad para atender a 70 personas de más de 60 años que estén en condición de vulnerabilidad o con algún tipo de grado de dependencia moderada a severa.

La construcción financiada por el Ministerio de Vivienda y ejecutada por la unidad técnica del Servicio de Vivienda y Urbanización regional (Serviu), tendrá un piso con una extensión de 2 mil 621 metros cuadrados, disponiendo 35 habitaciones y se espera que su entrega sea en diciembre de 2024.

Construcción que for-



PRESENTA UN 80% DE AVANCE EN LA ETAPA DE EXCAVACIONES DE LOS CIMIENTOS DEL RECINTO

mará parte de los 20 recintos de este tipo que administra el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) y que tendrá un costo de \$4 mil 947 millones 385 mil 946.

El Presidente Gabriel Boric, se refirió a este centro y detalló que en su gestión se han abierto 57 nuevos centros diurnos de personas mayores y dos nuevos estableci-

## 4.947

millones de pesos es el costo del proyecto que estará listo durante el 2024.

mientos de larga estadía para personas mayores en Tarapacá y Ñuble. El diputado Renzo Triso-

tti hizo un alcance respecto a la mención que hizo el presidente Gabriel Boric durante la cuenta pública sobre este tema. "Esto no es así. No están construidos, recién pusimos la primera piedra en marzo. A mi juicio debe haber una mayor veracidad de la información."

El parlamentario de la cámara baja que pertenece a la UDI hizo énfasis en

que esto "evidentemente es un error que no se puede permitir en una cuenta pública presidencial dando como hecho la entrega de una obra que recién se inició". Hace poco estuve en el lugar fiscalizando y está comenzando sus primeros trabajos. Hay que ser más prolijo".

#### AVANCES

Desde Serviu Tarapacá

afirmaron que este Eleam presenta un 80 % de avance en etapa excavaciones para fundaciones y cámaras de especialidades, asegurando que a partir de la próxima semana iniciarán la colocación de la geomembrana y posterior emplentillado para recibir la enfierradura de los cimientos.

Al respecto el seremi de Vivienda y Urbanismo Diego Rebolledo destacó la iniciativa y "sabemos de la importancia de esta obra para las personas mayores del Tamarugal, y el resto de la Región, que han debido esperar muchos años para su concreción".

Rebolledo afirmó que esperan "el próximo año entregar este centro, primero para su habilitación, y luego para su pleno uso, y también avanzar en las distintas iniciativas que como gobierno estamos impulsando para ir en apoyo de las personas cuidadoras y de quienes reciben cuidados, como por ejemplo los Centros de Cuidado que construiremos en Colchane y Alto Hospicio. Consolidar una cultura de los cuidados es un desafío que sin duda nos hará bien cómo sociedad".